



Le jumelage entre Arras et Herten fête ses 40 ans cette année

Ce week-end, Arnaud Michel, conseiller délégué aux relations internationales, à la coopération décentralisée, aux affaires européennes et à la mémoire, représentait la Ville d'Arras à Herten lors des cérémonies organisées pour fêter cet anniversaire.

Il a ainsi pris part à la soirée des Villes jumelles qui met à

l'honneur Arras mais aussi Doncaster et Szcztyno

De jeunes footballeurs arrageois de l'Olympique Arras Football ont participé au tournoi des Villes jumelles

Nos jeunes footballeurs se sont distingués en remportant la victoire

Die Städtepartnerschaft zwischen Arras und Herten feiert dieses Jahr ihr 40-jähriges Bestehen.

Am Wochenende vertrat Arnaud Michel, delegierter Stadtrat für internationale Beziehungen, dezentralisierte Zusammenarbeit, europäische Angelegenheiten und Gedenken, die Stadt Arras in Herten bei den Zeremonien, die zur Feier dieses Jubiläums organisiert wurden.

So nahm er am Abend der Partnerstädte teil, bei dem nicht nur Arras, sondern auch Doncaster und Szcztyno geehrt wurden.

Junge Fußballer aus Arras von Olympique Arras Football nahmen am Turnier der Partnerstädte teil. Sie zeichneten sich durch den Sieg aus.



Gerd Lange, 30.6.24